
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa:ao Sr. Prefeito Municipal Vito Ardito Lerário , junto a Vigilância Sanitária e Meio 

Ambiente solicitando informações sobre quais atitudes serão tomadas para que a água das 

Bicas , da Galega e da Ponte Alta voltem a suas condições normais e possam ser 

consumidas novamente pela população. 

REQUERIMENTO N° 719/2016 
Autor: JOSÉ CARLOS GOMES 
Ementa: SR. PREFEITO MUNICIPAL VITO ARDITO LERARIO, 
JUNTO A VIGILÂNCIA SANITÁRIA E MEIO AMBIENTE 
SOLICITANDO INFORMAÇÕES SOBRE QUAIS ATITUDES SERÃO 
TOMADAS PARA QUE A ÁGUA DAS BICAS DA GALEGA E DA 
PONTE ALTA VOLTEM A SUAS CONDIÇÕES NORMAIS E POSSAM 
SER CONSUMIDAS NOVAMENTE PELA POPULAÇÃO. 

PROTOCOLO GERAL N° 821/2016 
Data: 04/04/2016 - Horário: 11:58 
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Vereador FoNpe Cé ° 
Presidente 

Considerando que a água dessas bicas são muita consumida pela população. 

Considerando que é necessário vistoriar a área dessas bicas para evitar que seja 

contaminada por descargas de esgotos ou outros contaminantes. 

REQUEIRO a Mesa, consultado o plenário seja oficiado ao Exmo Sr. Prefeito Municipal 

Sr. Vito Ardito Lerário junto a Vigilância Sanitária e Meio Ambiente solicitando 

informações sobre quais atitudes serão tomadas para que a água das Bicas , da Galega e da 

Ponte Alta voltem a suas condições normais e possam ser consumidas novamente pela 

população. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 04 de Abril de 2016 
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